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STADTRATSFRAKTION 

Die	Vorsitzende:	Dr.	Brigitte	Kuchta					

	

An	den	
Vorsitzenden	des	Ausschusses	für		
Schule,	Sport,	und	Kultur		
des	Rates	der	Stadt	Meckenheim	
Herrn	
Rolf	Engelhardt	
	
über	
Herrn	Bürgermeister		
Bert	Spilles	
Rathaus	
	
53340	Meckenheim	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 07.11.2018	
	
	
	
14.	Sitzung	des	Ausschusses	für	Schule,	Sport	und	Kultur	am	22.11.2018	

Aufnahme	Tagesordnungspunkt	
	
Sehr	geehrter	Herr	Engelhardt,	
	

die	SPD-Fraktion	bittet	darum	den	folgenden	Punkt	auf	die	Tagesordnung	der	o.g.	
Ausschusssitzung	zu	setzen:	
		

Stand	der	Digitalisierung	an	den	Meckenheimer	Schulen	/	Digitale	Plattform	
„Logineo“	
	
Am	05.04.	2017	hat	der	Rat	der	Stadt	Meckenheim	das	vorläufige	Konzept	zur	
Verwendung	der	Gelder	aus	dem	Programm	„NRW.BANK.Gute	Schule	2020“	
beschlossen.	Nach	diesem	Beschluss	sollte	aus	diesen	Mitteln	in	1.	Priorität	die	
Digitalisierung	(Breitbandausbau	am	Campus	(Gebäudeteil	GSH/KAG,	THR,	Atrium	
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und	Pavillon),	Optimierung	von	W-Lan	in	allen	Schulen,	Erneuerung	der	
Verkabelung	in	der	KGS	Altendorf)	finanziert	werden	(ca.	241	Tsd.	€).	Entgegen	des	
Votums	der	SPD-Fraktion	sollten	die	weiteren	Mittel	für	die	Sanierung	der	Merler	
Grundschulen	verwendet	werden.		
	
In	der	Ratssitzung	am	19.09.2018	teilte	die	Verwaltung	mit,	dass	für	
„Digitalisierungsmaßnahmen	in	der	KGS	Merl	zum	investiven	Ausbau	der	IT-
Infrastruktur	43.550	€	und	konsumtive	Mittel	für	Digitalisierungsmaßnahmen	bei	
der	Hauptschule	und	dem	Gymnasium	in	Höhe	von	jeweils	2.600	€	genehmigt“	
wurden.	Weitere	Mittel	für	die	Digitalisierung	der	Meckenheimer	Schulen	wurden	
im	Rahmen	des	Programms	„Gute	Schule	2020“	von	der	Verwaltung	nicht	
beantragt.		
	
Mit	Schreiben	vom	02.10.2018	an	die	Verwaltung	sowie	die	Mitglieder	des	Rates	
und	des	Schulausschusses	bemängeln	die	Leitungen	der	Campusschulen	den	
äußerst	mangelhaften	Stand	der	digitalen	Infrastruktur	am	Schulcampus.	
	
Vor	diesem	Hintergrund	erachtet	die	SPD-Fraktion	eine	Diskussion	des	Sachstandes	
der	Digitalisierung	an	den	Meckenheimer	Schulen	für	dringend	erforderlich.	Dies	
gilt	auch	vor	dem	Hintergrund	der	Aussage,	dass	der	Rhein-Sieg-Kreis	die	
Finanzierung	der	Kosten	für	den	Anschluss	aller	Schulen	im	Kreis	ans	schnelle	
Internet	übernehmen	werde.		
	
Im	Zusammenhang	mit	der	Finanzierung	der	Digitalisierung	der	Schulen	stellt	sich	
auch	die	Frage,	inwieweit	zusätzliche	Kosten	auf	die	Stadt	Meckenheim	als	
Schulträger	durch	die	Einführung	der	digitalen	Arbeitsplattform	„Logineo“	an	den	
Schulen	in	NRW	zu	kommen	können.		

	

	
Mit	freundlichen	Grüßen	
	
Dr.	Brigitte	Kuchta	


